

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Rabu, 9 Februari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Bisnis.com	Rabu, 9 Februari 2022	Pemerintah Kejar Penyelesaian Bendungan Meninting Tahun Depan	<p>Kementerian PUPR mengejar penyelesaian pembangunan Bendungan Meninting yang berada di antara Desa Bukit Tinggi di Kecamatan Gunungsari, dan Desa Dasan Geria di Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat. Bendungan Meninting merupakan bendungan yang baru dimulai pengerjaannya di 2019, dan termasuk dalam pembangunan proyek strategis nasional untuk mendukung ketahanan pangan dan air, khususnya di kawasan timur Indonesia.</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220208/45/1498124/pemerintah-kejar-penyelesaian-bendungan-meninting-tahun-depan.</p> <p>https://mitrapol.com/2022/02/08/ditargetkan-rampung-tahun-2023-bendungan-meninting-akan-tambah-pasokan-air-irigasi-pertanian-di-pulau-lombok/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/101985/ditargetkan-rampung-tahun-2023-bendungan-meninting-akan-tambah-pasokan-air-irigasi-pertanian-di-pulau-lombok</p>
2	Sindonews.com	Rabu, 9 Februari 2022	Ditarget Rampung Tahun Depan, Stadion Multifungsi GBK Siap Dukung Piala Dunia Bola Basket 2023	<p>Kementerian PUPR sejak Desember 2021 telah memulai pembangunan Indoor Multifunction Stadium (IMS) atau stadion multifungsi di Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), DKI Jakarta, guna mendukung pelaksanaan Piala Dunia Bola Basket FIBA 2023. Progres konstruksi stadion hingga akhir Januari 2022 sudah mencapai 4,0% atau lebih cepat dari rencana sebesar 0,8% dengan target rampung Juni 2023.</p> <p>https://ekbis.sindonews.com/read/680675/34/ditarget-rampung-tahun-depan-stadion-multifungsi-gbk-siap-dukung-piala-dunia-bola-basket-2023-1644336131</p> <p>https://www.industry.co.id/read/101989/mulai-konstruksi-stadion-multifungsi-indoor-gbk-siap-dukung-piala-dunia-fiba-2023</p>
3	Beritasatu.com	Rabu, 9 Februari 2022	PUPR Siapkan Rusun untuk Penonton MotoGP Mandalika	<p>Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian PUPR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) telah menyiapkan sejumlah rumah susun (Rusun) di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) untuk sarana akomodasi tambahan bagi pengunjung yang akan menyaksikan ajang MotoGP Mandalika.</p>

			https://www.beritasatu.com/ekonomi/888637/pupr-siapkan-rusun-untuk-penonton-motogp-mandalika https://www.medcom.id/properti/news-properti/nbwMQgEK-43-unit-rusun-mahasiswa-bakal-digunakan-untuk-penonton-motogp
--	--	--	--

Judul	PUPR Siapkan Rusun untuk Akomodasi MotoGP Mandalika	Tanggal	9 Februari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 12		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan telah menyiapkan sejumlah rumah susun (rusun) di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) untuk sarana akomodasi tambahan untuk pengunjung yang akan menyaksikan ajang MotoGP Mandalika. Rusun yang dibangun tersebut sudah dilengkapi dengan berbagai fasilitas pendukung seperti tempat tidur serta lemari pakaian serta kursi dan meja makan.		

PUPR Siapkan Rusun untuk Akomodasi MotoGP Mandalika

JAKARTA – Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Direktorat Jenderal Perumahan telah menyiapkan sejumlah rumah susun (rusun) di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) untuk sarana akomodasi tambahan untuk pengunjung yang akan menyaksikan ajang MotoGP Mandalika.

Rusun yang dibangun tersebut sudah dilengkapi dengan berbagai fasilitas pendukung seperti tempat tidur serta lemari pakaian serta kursi dan meja makan.

“Kami (Kementerian PUPR-red) siap menyukseskan penyelenggaraan MotoGP 2022 Mandalika yang akan dilaksanakan pada bulan Maret mendatang. Kami juga telah menyiapkan sejumlah Rusun untuk akomodasi tambahan sementara untuk penginapan pengunjung atau tamu yang akan hadir menyaksikan pagelaran MotoGP Mandalika di NTB,” ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto saat melakukan kunjungan kerja ke Provinsi NTB, Selasa (8/2).

Iwan menerangkan, Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian PUPR telah menugaskan Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Nusa Tenggara I untuk berkoordinasi dengan pemerintah daerah dan pihak perguruan tinggi maupun penerima bantuan rusun untuk segera menyiapkan sarana akomodasi tersebut. Hal itu dilaksanakan agar fasilitas yang sudah terbangun bisa dijaga dan dirawat dengan baik sehingga para pengunjung MotoGP juga mendapatkan pelayanan yang baik.

“Kami akan terus berkoordinasi dengan seluruh pihak terkait dan harap penyelenggaraan MotoGP bisa berjalan dengan baik,” harapnya.

Sementara itu, Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Nusa Tenggara I, Rini Dyah Mawarty menerangkan, salah satu Rusun yang dapat digunakan untuk sarana akomodasi dalam penyelenggaraan MotoGP adalah Rusun mahasiswa Universitas Islam Al Azhar Mataram, NTB. Rusun tersebut dibangun dengan tipe 24 pendek setinggi tiga lantai serta jumlah hunian yang sebanyak 43 unit.

“Seluruh unit hunian telah dilengkapi dengan fasilitas meubelair seperti tempat tidur, meja belajar dan lemari pakaian. Total anggaran pembangunan Rusun tersebut senilai Rp 14,8 Miliar,” terangnya.

Rektor Universitas Islam Al Azhar Mataram Dr. Ir Muh. Ansyar, MP mengungkapkan, pihaknya sangat berterimakasih kepada Kementerian PUPR yang telah memberikan fasilitas hunian bagi mahasiswa untuk meningkatkan sumber daya manusia khususnya generasi muda di NTB.

“Kami juga siap bila menjadikan Rusun ini sebagai akomodasi tambahan sementara untuk penginapan wisatawan yang akan berkunjung untuk MotoGP Mandalika. Saat ini kami akan berkordinasi lebih lanjut kepada Pemerintah Daerah untuk perihal tersebut,” terangnya. **(imm)**